

Nassauische Neue Presse

Leber bleibt „Frohsinn“-Chef

Sängerchor wählte neuen Vorstand– Viele treue Mitglieder

Der Sängerchor „Frohsinn“ 1925 Obertiefenbach hat in seiner Jahreshauptversammlung den Vorstand neu gewählt und verdiente Mitglieder ausgezeichnet.



*Das ist der neue Vorstand des Sängerechores „Frohsinn“ Obertiefenbach (von links): Andreas Leber, Andrea Schenk, Josef Hannappel, Gertrud Nassal, Monika Rosbach, Jörg Meißner, Annette Hufsky, Erhard Günzl und Bernhard Orth sowie der Geehrte Christof Süss.
Foto: Andreas Schäfer*

Beselich-Obertiefenbach. Leber ist in der Jahreshauptversammlung des Sängerechores „Frohsinn“ als Erster Vorsitzender im Amt bestätigt worden. Leber führt den Verein schon mehr als zehn Jahre erfolgreich. Ebenso in ihren Ämtern bestätigt wurden der Zweite Vorsitzende Josef Hannappel und der Erste Kassierer Erhard Günzl. Neu im Vorstand ist Andrea Schenk als Zweite Kassiererin. Bernhard Orth bleibt Erster Schriftführer, Monika Rosbach ist seine neue Stellvertreterin. Neben der verbliebenen Annette Hufsky wurden Jörg Meißner und Gertrud Nassal als neue Beisitzer in den Vorstand berufen.

Nach zum Teil langjähriger Mitgliedschaft im Vorstand waren Michael Müller, Sandra Weber, Jochen Dill und Matthias Habel nicht mehr angetreten. Kassenprüfer sind Romeo Mayer und Michael Müller. Alle Wahlen waren einstimmig.

Christoph Süss, der im Vorstand des TuS Obertiefenbach aktiv ist und für langjährige Mitgliedschaft geehrt wurde, bedauerte ebenso wie der Frohsinn-Vorsitzende Andreas Leber, dass immer weniger Mitglieder, die geehrt werden sollten, den Weg zu den Versammlungen finden. Süss war der einzige Anwesende der zu ehrenden Mitglieder. Seit 65 Jahren aktive Sänger sind Josef Freundl und Walter Hufsky. Vier Jahrzehnte mit im Chor singt Christof Husky. Die Aktiven werden im Rahmen eines Konzerts in diesem Jahr eine besondere Würdigung erfahren. Seit 40 Jahren Chormitglieder sind Bernd Biet, Karl-Heinz Freundl, Udo Kolb, Karl Heinz Müller, Lothar Schuy jun. sowie Karl-Heinz Wagner. 25 Jahre halten Frank Merfels und Christoph Süss dem Chor die Treue.

Andreas Leber ging in seinem Bericht auf die Choreignisse des letzten Jahres ein. Auf dem Programm des „Frohsinns“ standen Auftritte bei Gottesdiensten, runden Geburtstagen, Ehejubiläen und einigen Chorkonzerten sowie die Mitausrichtung der Fastnacht. Einer der Höhepunkte, so Leber, sei das Mitwirken beim Kommerz zur Feier des 100. Geburtstags des TuS Obertiefenbach und des Festumzugs gewesen. Zudem bleibe sicherlich allen der „Adventszauber“ gut in Erinnerung, der in diesem Jahr wiederholt werden soll. Darauf, so Leber, freue sich der Chor ebenso wie auf viele andere Ereignisse in diesem. An Terminen für 2013 stehen schon jetzt fest: Wandertag am 1. Mai, Gruppensingen in Ahlbach am 5.

Mai, Ständchen für Nicole und Andreas Eckhardt am 18. Mai sowie ein Ständchen zur goldenen Hochzeit von Maria und Heinz Orth am 26. Mai. Am 30. Juni wird das 40-jährige Priesterjubiläum von Günter Geis gefeiert, und am 23. November wird der Chor am Sängerkreis-Herbstkonzert teilnehmen. Unklar ist noch, ob es in diesem Jahr wieder einen Vereinsausflug geben wird.

Werbung notwendig

Leber bedankte sich bei Chorleiter Günter Pörtner und den aktiven Sängerinnen und Sängern für deren Engagement. Der Besuch der Probestunden und auch die Teilnahme bei dem einen oder anderen Auftritt lasse etwas zu wünschen übrig, sagte Leber. Er hoffe jedoch, dass sich dies in Zukunft verbessert. Leber dankte außerdem seinen Vorstandskollegen und den Mitgliedern, die bei Veranstaltungen behilflich seien. Sorgen bereite ihm die Mitgliederzahl. Der Verein hat derzeit 187 Mitglieder. Im Chor singen 25 Männer und 18 Frauen. Er wandte sich mit der Bitte an die „Frohsinnler“, doch Werbung für den Chor zu betreiben. *schp*

Artikel vom 05. März 2013